

## **Stadt Hameln lässt Altglas- und Altkleidercontainer am Heinrich-Schoormann-Weg entfernen**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 20. November 2017 um 14:44 Uhr

---

**Für ein „besseres Stadtbild“:**

**Altglas- und Altkleidercontainer am Heinrich-Schoormann-Weg werden entfernt**

**Montag 20. November 2017 - Hameln (wbn). Die Stadt Hameln lässt in wenigen Tagen die Altglas- und Altkleidercontainer am Heinrich-Schoormann-Weg entfernen. Ersatz: Fehlanzeige!**

Neue Behälter sollen nicht aufgestellt werden, heißt es. Die Stadtverwaltung verweist auf die Container „in unmittelbarer Nähe am Hefehof“. Begründet wird der Schritt mit der zunehmenden illegalen Ablagerung von Haus- und Sperrmüll.

Fortsetzung von Seite 1

Verwaltung und Kreisabfallwirtschaft hätten sich deshalb darauf geeinigt, die Container Anfang Dezember ersatzlos zu entfernen.

In einer Mitteilung heißt es: „Ziel ist ein besseres Stadtbild auch im Bereich der Fluthamel. Sollte es trotzdem weiterhin zu wilden Müllablagerungen an diesem Standort kommen, werden diese seitens der Stadt Hameln ordnungsrechtlich verfolgt. Hierbei ist die Stadt aber auch auf die Mithilfe aufmerksamer Bürger angewiesen.“